

Por primera vez contará con la participación de Gas Natural que dará a conocer sus servicios

# Aumentan los expositores en la Feria de la Construcción de Cuenca

CÉSAR ARMUÑA  
Cuenca

*La quinta edición de esta muestra va a contar con la participación de empresas encuadradas en diversos subsectores*

La quinta edición de la "Feria de la Construcción e Industrias Afines" de Cuenca ha incrementado el número de expositores con respecto a la cuarta edición del certamen celebrada en 2000, ya que el año pasado participaron 26 expositores frente a los 31 que exponen este año en la feria, que comienza a celebrarse hoy en el recinto ferial "La Hípica" de la capital conguense.

**“ ”**  
**El presupuesto de esta feria es de 7.500.000 de pesetas, de los 1.500.000 los aportan los stands**

El certamen ha sido organizado, al igual que en anteriores ediciones, por el Patronato de Promoción Económica y Turismo de la Diputación Provincial de Cuenca, que para la edición de este año ha contado con un presupuesto de 7.500.000 pesetas, en el que están incluidos los gastos de personal, según explica el presidente de este organismo, Alfonso Zamora.

La mayor parte del presupuesto es aportado por el Patronato de Promoción Económica y Turismo, aunque los expositores van a poner 1.500.000 pesetas a través de las cuotas de participación, que se establecen en relación al espacio que ocupan dentro del recinto

ferial. A su vez, la Caja de Castilla-La Mancha (CCM) aportará también una cantidad para su organización que no está cuantificada, ya que la Diputación de Cuenca tiene formalizado un convenio de colaboración con la entidad financiera para el desarrollo de las distintas ferias, que tiene una asignación anual.

Zamora cree que la feria de la construcción de Cuenca -que sido autorizada por el Gobierno regional mediante una resolución de la Dirección General de Turismo, Comercio y Artesanía publicada el pasado 15 de enero-, interesa al público, como pone de manifiesto el hecho de que cada año se vaya incrementando el número de expositores que asisten al certamen, que lo consideran importante como escaparate de promoción y de publicidad, así como un vehículo para establecer contactos con proveedores y posibles clientes.

En este caso, la quinta edición de la feria va a contar con la participación de empresas encuadradas en diversos subsectores como los de promoción de vivien-



Alfonso Zamora presentó a los medios de comunicación la muestra.

das; agencias inmobiliarias; material y prevención de riesgos; materiales de construcción; carpintería de madera y aluminio; climatización, calefacción y refrigeración; parquet y maderas; materiales cerámicos; piedra artificial; prefabricados de hormigón; construcción de piscinas; mobiliario antiguo; instalaciones anexas (fontanería, electricidad, fontanería) y maquinaria de todo tipo para la construcción.

En este sentido, Zamora destaca como una de las novedades más importantes de la feria la participación por primera vez de Gas Na-

tural Castilla-La Mancha, que aprovechará el certamen para darse a conocer a todos los conguenses que visiten el recinto ferial y promocionar el uso de esta fuente de energía de reciente implantación en la ciudad.

Por otra parte, el presidente del Patronato de Promoción Económica y Turismo hace también referencia a la importancia que tiene el sector de la construcción en cuanto a dinamismo social y creación de empleo dentro del sector secundario, ya que el mercado de la vivienda como algo importante porque permite poner a dis-

posición de los ciudadanos viviendas de calidad.

Asimismo, subraya el papel del sector de la construcción como generador de riqueza apoyándose en otro tipo de industrias afines, que permite además la creación de un buen número de puestos de trabajo tanto directos como indirectos. En este contexto, espera que la feria sirva de aldabonazo para que las empresas de la construcción y afines continúen con su labor y vean que las instituciones son sensibles a su problemática y están dispuestas a prestarles ayuda y colaboración.

**Unos 4.000 metros cuadrados acogen Edifica 2001**

ÁNGELES S. INFANTES  
Ciudad Real

La feria de la construcción de Ciudad Real, Edifica 2001, se desarrolla en Ciudad Real con la presencia de 50 expositores, el 20% más que el año anterior.

Unos 4.000 metros cuadrados acogen esta feria en la que están representados los sectores de la madera, la construcción, la fontanería y todo aquello relacionado con la construcción.

Este año la feria contará con varias conferencias informativas sobre temas relacionados con la feria, fundamentalmente la construcción y la seguridad en el trabajo.

Esta feria tiene carácter bianual y desde la Confederación de Empresarios de Ciudad Real se plantea la posibilidad de que siga siendo cada dos años pero que se cambie el orden actual, ya que en este momento Edifica coincide con la celebración de la feria de la construcción de Barcelona, lo que puede hacer que los expositores tengan que elegir entre ambas ferias. Se espera que la afluencia sea superior que el año anterior.

REDACCIÓN  
Toledo

## La FIC 2001 abre sus puertas en Quintanar con un total de 59 stands

*La Feria cuenta este año con un presupuesto de diez millones de pesetas y se encuentra en un recinto de 1.200 metros cuadrados*

La VI Feria de Industria y Comercio FIC 2001, que se celebra desde el 8 al 10 junio en Quintanar de la Orden (Toledo), una feria con la que se pretende dar una imagen de modernidad, innovación y desarrollo del sector industrial y comercial, un sector, el quintañero que este año estará ampliamente representado en la FIC. Esta edición cuenta con un presupuesto de diez millones de pesetas.

El acto de presentación estuvo presidido por el alcalde de Quintanar de la Orden,

Carlos Madero, acompañado del concejal de Industria y Comercio, Armando Reneses, y del resto de ediles populares, así como de los responsables de la Oficina de Desarrollo Local. Junto a ellos un nutrido grupo de empresarios que este año han apostado por la FIC.

Madero resaltó el esfuerzo que ha realizado el ayuntamiento de la localidad para organizar el evento, máxime cuando tan sólo han pasado ocho meses desde que se celebró la FIC de 2000.

El primer edil reconoció que en todo este tiempo la feria ha sufrido altibajos,

"pero hemos realizado una apuesta por colocar a Quintanar en el lugar que se merece, a la vanguardia de la provincia ofertando lo que somos capaces de hacer aquí con un enorme esfuerzo por parte de todos".

La FIC de 2001 contará con un recinto cerrado, el

pabellón Colón, de 1.200 metros cuadrados y una carpa de 500 metros. Además hay que añadir la amplia oferta del sector automovilístico que como en años anteriores se ubicará en el ferial.

Un total de 59 stands mostrarán los diversos sectores

que están presentes en la actividad empresarial quintañera, con una cifra aproximada de cuarenta expositores, de estos el 85% corresponden a empresas locales.

Esta edición presenta algunas novedades, en el ferial, junto a los coches, habrá una pantalla de videowall donde se podrá seguir en determinadas conexiones en directo el desarrollo de la Feria, tanto en el exterior como en el interior del recinto. Además habrá una oficina donde se atenderán las necesidades que planteen los expositores.